



## HANDBALL CLUB COUDRAYSIEN

### PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 22 JUIN 2025

#### Assistent où sont représenté(e)s :

##### ⇒ **Bureau Directeur - Conseil d'Administration**

Annabelle BERLET – Chantal MARGOTTIN - Sophie GRANDVAL - Thierry GALLET – Marie GAUCHER - Victoria MARIE (absente représentée) - Anne AMBROGGI - Madelyne GROSSEPIECE - Amélie BERLET

##### ⇒ Élargement de la liste des présents et vérification des mandats

Total des adhérents : 101 licenciés

Total des ayants droits de vote : 100 droits de vote

Quorum permettant à l'Assemblée Générale de valablement délibérer : 25 personnes présentes ou représentés

Total des adhérents présents ou représentés : 54 (dont 28 pouvoirs)

Total des ayants droits de vote présents ou représentés (voix délibératives) : 53 (dont 27 pouvoirs)

Le quorum étant atteint, l'Assemblée générale peut valablement délibérer.

L'Assemblée Générale est déclarée ouverte à 17h19

Désignation du président de séance et de la secrétaire

Annabelle BERLET préside la séance en qualité de Président du Handball Club Coudraisien ; la secrétaire de séance est Marie GAUCHER.

Le Président ouvre la séance et rappelle l'ordre du jour de la présente Assemblée Générale.

- Validation du PV d'AGO 2024
- Rapport moral
- Bilan sportif
- Bilan événementiel
- Bilan sponsoring
- Bilan financier et quitus des comptes
- Budget prévisionnel pour la saison prochaine et quitus
- Élection des membres du conseil d'administration
- Résolutions pour la saison 2025-2026
- Questions diverses

→ Validation du procès-verbal de l'Assemblée générale ordinaire 2024 (Annabelle BERLET)

Le PV de l'AGO 2024 est soumis à l'approbation des votants de cette Assemblée  
Pas de question

Validation du PV

Voix contre : 0

Abstention : 0

***Le PV de l'AGO 2024 est validé à la l'unanimité de l'Assemblée.***

→ Rapport moral du président (Annabelle BERLET)

Mesdames, Messieurs, chers membres du Handball Club Coudraysien,

Je tiens tout d'abord à vous remercier d'être présents aujourd'hui pour cette assemblée générale. Votre implication et votre soutien sont essentiels pour la vie de notre club.

Cette année encore, le Handball Club Coudraysien a connu de beaux succès et de belles réalisations. Parmi les faits marquants, je tiens à souligner la magnifique saison de nos Seniors Féminines. Elles ont accédé pour la deuxième année consécutive aux 1/8 de finale de la Coupe de France. Elles ont terminé à la deuxième place du championnat de D1 départementale, à égalité de points avec Corbeil, manquant de peu la montée tant attendue. Malgré cette frustration que nous avons tous partagée, elles ont su remporter la Coupe de l'Essonne. Les Seniors Masculins ont réussi à se maintenir en Honneur région, ce qui est une belle performance. Les -11 terminent à la moitié de tableau de leur championnat avec une progression régulière sur l'ensemble de la saison.

Cependant, une grande inquiétude demeure concernant la compétitivité en équipe jeune, qui reste un problème important pour le club. Pour y remédier, nous avons travaillé en collaboration avec le club de Mennecy, où évoluent deux de nos joueurs U18, ainsi qu'avec l'accueil de loisirs du Coudray pour proposer des séances de découverte et susciter de nouvelles vocations.

Cette année encore, nos arbitres ont œuvré dans l'ombre et assuré largement le quota nécessaire pour le club. Je tiens à les remercier chaleureusement pour leur engagement. Félicitations également à Estelle, qui a été promue T2, et à Julien, qui a effectué le nombre d'arbitrages requis pour devenir JAJ, le seul du club.

Nous avons également eu la chance de pouvoir compter sur l'accueil de Mennecy et d'Egly lorsque notre gymnase n'était pas disponible. Nous les en remercions.

Parmi les actions menées cette année, je tiens à souligner l'organisation de notre tournoi annuel, qui a connu une belle réussite. Cette année le tournoi était ouvert aux catégories -11, -13 et loisirs, avec de très bons retours des clubs participants. Nous avons apprécié la présence de club n'ayant jamais participé avant à notre tournoi.

Nous avons également organisé l'accueil des finalités de Coupe et Challenge de l'Essonne, avec des retours très positifs des élus du comité et des clubs, ainsi que de nombreuses rencontres jeunes. Ces actions ont montré l'incroyable activité et la disponibilité de nos bénévoles, totalement impliqués pour donner la meilleure image de notre club. Je tiens à les remercier chaleureusement pour leur engagement même si les mots ne sont pas à la hauteur du respect et de la gratitude que j'ai pour eux.

AB

D'autres événements festifs ont également été organisés, sur lesquels je laisserai la commission événementielle s'exprimer.

Enfin, je tiens à remercier nos partenaires, le groupe Paris Nett, Etanchepro et la municipalité, pour leur soutien précieux et indispensable à la vie de notre club.

Je remercie également les entraîneurs pour leur travail tout au long de la saison : Vic sur les babies, Julien sur les -9/-11, Luc sur les SF, et particulièrement Titi et Déro qui avaient la responsabilité des deux collectifs séniors, ainsi que Nanou pour le coaching sur les -9/-11.

Enfin, je remercie tous les membres de l'équipe dirigeante qui permettent grâce à leur travail, visible ou invisible, gratifiant ou ingrat, à notre club d'évoluer et d'être cette association où l'on se sent si bien.

Mesdames, Messieurs, chers membres, je vous remercie encore une fois pour votre présence et votre soutien. Ensemble, continuons à faire vivre et à développer notre beau club de handball.

#### → Bilan sportif (Thierry GALLET)

Pour la filière jeune, des babies aux – 9 une vingtaine d'enfants

Nous avons fait appel encore cette année au comité pour nous fournir un intervenant le samedi matin pour assurer les entraînements des petits.

Victoria l'a assisté tout au long de la saison, un grand merci à elle.

La formation des jeunes se poursuit

#### Les -11

L'effectif était de 18 joueurs constitué de – 9 et de -11

Les enfants ont pu jouer ce qui était notre objectif prioritaire.

Merci à Annabelle et Nanou pour leur investissement auprès de enfants

#### Le Handfit

Nous arrivons à la quatrième saison. L'effectif est toujours stable.

Un peu moins en fin de saison !! Tout a l'air de bien se passer.

Quand on arrive au gymnase, on ne voit que des sourires. Des visages écarlates

Les troisièmes mi-temps sont régulières Je suis content d'avoir bien fait la promotion du Handfit

#### Les SF

Elles ont fait un parcours en coupe de France qui nous a fait penser que nous allions aller à

Bercy encore cette saison pour jouer une finale Malheureusement l'aventure s'est arrêté en 1/16 de final encore cette année.

En coupe de l'Essonne elles étaient en finale hier et l'ont gagné .

En championnat, qui se déroulait en deux phases, elles ont gagné la première phase. Terminé première exæquo avec Corbeil pour la deuxième partie.

Pour un point de règlement qui ne nous a pas été correctement expliqué, elles ne monteront pas cette saison.

Bravo à elles pour cette saison bien remplie.

Les filles ont joué 29 matchs cette saison toutes compétitions confondues. Elles se sont entraînées 71 fois depuis le début de saison.

### Les SM

La saison a été longue et dure. L'objectif étaient le maintien :

L'objectif est réussi. Les tribunes sont toujours pleines pour les filles comme pour les garçons

Même à l'extérieur, il y a toujours du monde pour encourager.

Christophe a été très important tout au long de la saison Il a toujours cru aux 2 projets seniors

Il était toujours positif quand j'avais des doutes sur notre réussite. Luc a été également présent et a effectué son travail dans l'ombre de conseil individualisés

Merci à eux pour le travail effectué.

Je voulais profiter de cette AG pour remercier toutes les personnes qui ont accompagné et transporté nos équipes tout au long de cette saison.

Je terminerai par le tournoi qui n'aurait pas pu avoir lieu sans la présence et le travail de tous les bénévoles.

Merci à tous et vivement l'année prochaine.

### → Bilan événementiel (Blanche FORTIN)

1ère partie de saison

La première moitié de la saison a été plutôt dynamique, marquée par plusieurs événements organisés au sein du club :

- Une soirée d'intégration réussie réunissant les adhérents adultes de toutes catégories.
- Plusieurs soirées Coudraysiennes, moments conviviaux renforçant l'esprit club.
- Des buvettes sont mises en place lors des soirées Coudraysiennes.
- Un petit déjeuner de Noël offert aux enfants, avec distribution de cadeaux.

## 2ème partie de saison

La seconde moitié de la saison a été plus calme, principalement en raison :

- D'un calendrier de matchs moins favorable, avec peu de rencontres communes à domicile, ce qui a réduit les possibilités de buvettes et de soirées.
- De situations personnelles ayant limité l'engagement à 100 % dans l'organisation des événements.

Malgré cela, certains événements ont pu être organisés par d'autres membres du club :

- Une soirée couscous
- Une soirée hot-dog
- Une soirée barbecue

## Objectif pour la saison 2025-2026

Les objectifs de l'événementiel pour la saison prochaine seront définis en lien avec le ou la futur(e) chargé(e) de l'événementiel.

### → Bilan sponsoring

Cette saison, nous avons commencé à structurer davantage notre démarche de sponsoring, avec quelques avancées concrètes.

Nous avons enfin mis en place des bâches partenaires, visibles dans notre gymnase, et le partenariat avec PARIS NET commence à porter ses fruits. C'est grâce à leur soutien que nous avons pu organiser la soirée couscous et financer les maillots pour les finalités. Nous espérons pouvoir compter sur leur soutien à nouveau l'année prochaine.

Nous avons également un partenariat avec ETANCHEPRO, qui nous a fait un don de 1.000 euros cette saison. Il faudra reprendre contact avec eux l'année prochaine pour pérenniser cette relation.

À côté de ces partenaires financiers, nous avons pu bénéficier de nombreux partenariats "en nature" :

- La tombola du tournoi sur herbe nous a permis de collecter plus de 200 lots offerts gratuitement,
- Nous avons aussi obtenu des réductions intéressantes sur d'autres lots achetés, ce qui a fortement allégé nos dépenses.
- Ou encore la photographe Julie EC présente sur un de nos événements et qui nous a fourni de supers clichés.

Je tiens également à remercier Lorena et Illona DIAS, qui sont en train de remettre à la plage le site internet du club. Pour la saison prochaine, j'invite chacun d'entre vous à essayer de trouver des partenaires autour de vous : entreprises locales, commerçants, artisans... Chaque soutien, même modeste, est précieux pour faire vivre nos projets.

### Questions :

Le programme Paris Nett sera-t-il reconduit ? Si oui, sous quelle forme ?

*Réponse : Oui, il est prévu de le poursuivre, mais le format reste à définir.*

Quels sont les secteurs visés en termes de prospection ?

*Réponse : Le secteur 91 est concerné.*

→ Bilan financier et quitus des comptes (Madelyne GROSSEPIECE)

Bilan financier de la saison 2024-2025

Les dépenses et les recettes sont quasiment à l'équilibre (bénéfice de 277,50€). Les recettes des cotisations sont un peu plus importantes avec un nombre de mutations plus important que l'année dernière. Le dispositif pass'sport a été utilisé encore cette année et sera renouvelé chaque année. Les recettes sponsoring : 1000€ par étanche pro, subvention de la mairie identique à l'année dernière. Dans le budget de l'année dernière, il avait été anticipé la montée en région des SM, il n'y a pas eu d'écart entre le prévisionnel et le réalisé.

Questions :

**Quel est le bénéfice pour la buvette des finalités ?**

Environ 500 €

**Quel a été le bénéfice généré par le tournoi l'année dernière ?**

*Bénéfice : 1 350 €*

**Le tournoi de l'année prochaine accueillera-t-il les mêmes catégories d'équipes ?**

*Décision en attente.*

Validation des comptes 2024/2025

Voix contre : 0

Abstention : 0

***Le bilan financier de la saison 2024/2025 est approuvé à l'unanimité de l'Assemblée***

→ Budget prévisionnel pour la saison prochaine et quitus (Madelyne GROSSEPIECE)

Le budget pour l'année N+1 a été revu à la hausse de 2000€ du fait du maintien en région des garçons avec l'annonce d'une volonté de mettre des binômes d'arbitres et le projet sportif des SF avec une montée en région et des frais de déplacements pour la coupe de France. Le projet du club étant de développer également la filière jeune, une prévision budgétaire a été faite pour eux.

Questions :

**Les tarifs des licences seront-ils revus à la hausse ?**

*Réponse : Cela sera décidé par le nouveau bureau.*

**Comment combler les 2 000 € de différence entre les deux budgets ?**

*Piste envisagée : une augmentation des cotisations.*

Validation du budget et quitus

Voix contre : 0

Abstention : 0

***Quitus est donné à la trésorière à la l'unanimité de l'Assemblée.***

→ Sujets et questions divers

**La proposition de nouveaux logos pour le site internet a-t-elle été validée officiellement ?**

*Pas encore. Nous avons préféré ne pas prendre de décision en cours de saison. Une réponse sera apportée prochainement par le nouveau bureau.*

**Concours de pronostics**

Comme chaque année, les licenciés ont pu participer au concours de pronostics. Félicitations à Dylan, grand gagnant de cette édition ! Il remporte sa licence pour la saison prochaine.

Tous les sujets divers ont été traités, le Conseil d'Administration 2024-2025 présente sa démission d'Assemblée Générale.

→ Élection des membres du Conseil d'Administration 2025-2026.

Se présentent pour le Conseil d'Administration :

- Thierry GALLET
- Amélie BERLET
- Florian HOFFMAN
- Marie GAUCHER
- Madelyne GROSSEPIECE
- Anne AMBROGGI
- Laetitia PHILIPPES
- Tony PHOMMACHANH

Aucune opposition n'a été exprimée par l'Assemblée Générale.

Tous les membres ont signé l'attestation sur l'honneur garantissant qu'ils répondent bien aux exigences des statuts du HBCC concernant les membres dirigeants.

**Le Bureau Directeur est composé comme suit :**

- **Florian HOFFMAN** – élu à l'unanimité au poste de Président
- **Thierry GALLET** – élu à l'unanimité au poste de Vice-Président, responsable technique
- **Madelyne GROSSEPIECE** – élue à l'unanimité au poste de Trésorière

- **Amélie BERLET** – élue à l'unanimité au poste de Trésorière adjointe et responsable de la commission événementielle
- **Marie GAUCHER** – élue à l'unanimité au poste de Secrétaire et chargée de la communication

**Sont membres du Conseil d'Administration :**

- Anne AMBROGGI
- Laetitia PHILIPPES
- Tony PHOMMACHANH

**→ Résolutions pour la saison 2025/2026**

Florian HOFFMAN présente les lignes directrices du Bureau Directeur du HBCC

C'est avec beaucoup d'émotion et une grande fierté que je me tiens devant vous ce soir, en tant que nouveau président du Handball Club Coudraysien. Enfant du club, j'ai grandi ici, sur ces terrains, avec ces couleurs. Alors reprendre aujourd'hui le flambeau, c'est plus qu'un engagement : c'est une histoire de cœur.

Avec une nouvelle équipe dirigeante à mes côtés, motivée, dynamique et pleine d'idées, on est prêts à se retrousser les manches pour faire avancer le club. Bien sûr, ce ne sera pas toujours simple — c'est une première pour nous, on apprend aussi — mais on est déterminés. Et surtout, on espère qu'on pourra compter sur vous. On tient d'ailleurs à vous remercier sincèrement pour votre engagement cette saison, notamment lors du tournoi sur herbe ou des finalités. C'est grâce à vous tous que le club continue à avancer !

Pour cette nouvelle saison, notre priorité, ce seront les jeunes. On le voit, on a de moins en moins d'enfants dans les équipes, et on souhaite changer cela. Pour ça, on veut mettre en place plusieurs actions :

- Continuer le partenariat avec le centre de loisirs, et pourquoi pas en créer d'autres avec les écoles des alentours,
- Organiser des journées découvertes du handball un peu partout pour aller à la rencontre des jeunes,
- Relancer le Conseil des Jeunes, pour qu'ils puissent s'exprimer et nous aider à construire le club de demain,
- Remettre en route une école d'arbitrage, si certains sont motivés,
- Et pourquoi pas travailler avec des clubs voisins, comme Mennecy, pour monter des projets ensemble — notamment une équipe -13 filles.

Côté seniors féminines, un grand bravo pour votre victoire en Coupe de l'Essonne hier ! On espère tous vous accompagner vers une montée en région la saison prochaine. Et si c'est possible, on aimerait aussi ouvrir une deuxième équipe. Pour les seniors masculins, on vise bien sûr le maintien en région, et on est à votre écoute pour construire la suite ensemble, en lien avec vos besoins et votre projet d'équipe.

Enfin, pour que tout ça fonctionne et que tout le monde se sente bien au club, je souhaiterais rééquiper les équipes, proposer du bon matériel, des maillots... Mais pour ça, on aura besoin de sponsors... et de vous.

Pour conclure, je tiens à saluer et remercier trois personnes essentielles dans l'histoire du club, qui ont décidé de passer le relais cette saison. Leur dévouement et leur engagement pendant de nombreuses années ont été précieux et exemplaires. Passer après vous ne sera pas facile, mais on fera tout pour être à la hauteur, à notre manière et avec nos idées. C'est pourquoi je propose aujourd'hui leur nomination en tant que membres d'honneur du Handball Club Coudraysien :

- MARGOTTIN Chantal
- GRANDVAL Sophie
- Et BERLET Annabelle

De plus, et pour la remercier de son engagement en qualité de présidente depuis ces 7 dernières années, l'une des premières décisions du nouveau BD sera de nommer le prochain tournoi sur herbe : BERLET Annabelle.

Merci à tous !!

→ Projet sportif 2025/2026

Pour la filière jeune, babys – 9 – 11

Continuer la formation, fidéliser les enfants, étoffer les effectifs, espérer des nouvelles inscriptions

Le Handfit

Continuité

Les SF

Redéfinir les projets sportifs avec les joueuses

Intégration des nouvelles recrues

Continuer le travail déjà effectué

Essayer de créer une deuxième équipe

Jouer la montée en reg.

Passer des tours supplémentaire en CDF

(Et garder la coupe 91 si victoire 2025)

C'est Luc et moi qui seront sur le groupe avec Christophe sur les séances

AB

Les SM

Redéfinir les projets sportifs avec les joueurs

Intégration des nouvelles recrues

Assurer encore le maintien en reg.

C'est Christophe qui sera en charge du groupe la saison prochaine

→ Questions

**Quel est le nombre minimum de filles nécessaire pour constituer une deuxième équipe féminine ?**

*Réponse : entre 28 et 30 filles*

Plus de questions n'étant soulevées et l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h49

Il a été dressé le présent procès-verbal qui, après lecture, a été signé par le Président et la Secrétaire de séance du Handball Club Coudraysien.

**Annabelle BERLET**  
**Président de séance**



**Marie GAUCHER**  
**Secrétaire de séance**

